

Hotel Kitzhof lässt Kinderaugen leuchten

Gäste des Hotel Kitzhof erfüllen Weihnachtswünsche – Große Überraschung im SOS Kinderdorf Seekirchen

München, 20. Dezember 2018. Weihnachtsengel aus dem Hotel Kitzhof Mountain Design Resort in Kitzbühel sorgten diese Woche für glückliche Gesichter im SOS Kinderdorf Seekirchen. Bereits zum zehnten Mal erfüllt das Hotel mit Hilfe seiner Gäste die Weihnachtswünsche der kleinen Bewohner. Am 18. Dezember 2018 wurden die Geschenke an die freudestrahlenden Kinder überreicht.

Die Bewohner des SOS Kinderdorfs Seekirchen in Salzburg staunten nicht schlecht, als das Team des Hotel Kitzhof einen Berg an Geschenken vorbeibrachte. Bereits vor einem Monat hatten die Kinder ihre Wunschzettel geschrieben und mit etwas Selbstgebasteltem verziert. Die kleinen Kunstwerke wurden anschließend im Hotel Kitzhof am großen Wunschbaum aufgehängt. Während des Winter-Opening-Events konnten sich die Gäste dann einen dieser Wunschzettel vom Baum aussuchen und das darauf notierte Geschenk kaufen oder eine Geldspende dafür abgeben. Am Ende konnten sich 51 Kinder über ihr persönliches Geschenk freuen.

Von einem ferngesteuerten Auto, über einen Detektivkoffer bis hin zur langersehnten Puppe – die Begeisterung der Kinder über ihre Geschenke war riesig. Hoteldirektor Johannes Mitterer zeigt sich gerührt: „Wir wollen Kindern, die ohnehin nicht viel besitzen, eine Freude machen und ihnen zumindest zu Weihnachten einen Wunsch erfüllen. Nur dank der großartigen Spenden unserer Gäste ist das möglich. Es freut uns ganz besonders, die Kinder so glücklich zu sehen.“ Auch Wolfgang Arming, Leiter des SOS Kinderdorfs Salzburg, zeigt sich sehr dankbar: „Wir sind auf Unterstützung angewiesen, wenn es darum geht, den Kindern ein Weihnachtsfest zu ermöglichen, das für viele ganz selbstverständlich ist. So wird die besinnliche Zeit zum ganz besonderen Erlebnis. An den Geschenken erfreuen sich die Kinder das ganze Jahr über. Vielen herzlichen Dank dafür.“



Bild: (v.l.n.r.): Caroline Reiter (Hotel Kitzhof), Wolfgang Arming (Leiter SOS Kinderdorf Seekirchen), Kathrin Foidl (Hotel Kitzhof), Kinder vom SOS Kinderdorf Seekirchen

Foto, Abdruck honorarfrei, © Mike Vogl / Vogl-Perspektive.at

Über das Hotel Kitzhof

Im Hotel Kitzhof Mountain Design Resort trifft stylisches Design auf traditionelles Ambiente. Am Stadtpark mit Blick auf das Kitzbüheler Horn und den Hahnenkamm gelegen ist der Kitzhof gerade einmal fünf Gehminuten vom malerischen Zentrum Kitzbühels entfernt. Das luxuriöse Hotel verfügt über insgesamt 168 Zimmer, Studios und Suiten. Ein 700 Quadratmeter umfassender Spa-Bereich mit fünf Behandlungsräumen, großem Pool sowie einer Saunalandschaft mit Sanarium, Zirbensauna, Dampfbad, Sole Dampfbad und angrenzendem Ruhebereich mit Blick auf den spektakulären Wasserfall ergänzt das Angebot. Die verschieden gestalteten Restaurantbereiche locken mit einheimischen Schmankerln und internationaler Küche. Das Hotel Kitzhof ist Mitglied bei Design Hotels™, einer Kollektion von mehr als 270 kreativen und individuell geführten Hotels in über 50 Ländern weltweit. Weitere Informationen finden sich unter www.hotel-kitzhof.com

Pressekontakt:

LMG Management GmbH
Anja Höbler
Bavariaring 38, 80336 München
Telefon: +49 (0)89 4521 86-15
Email: hoebler@lmg-management.de
www.lmg-management.de

